



DOI : 10.18572/1813-1190-2018-10-20-23

Виды наказаний и их содержание по Уголовному кодексу Корейской Народно-Демократической Республики (сравнительно-правовой анализ с отдельными нормами российского законодательства)

Скиба А.П., Ковш А.В., Мяханова А.Н.*

Цель. В статье проводится сравнительно-правовой анализ ряда норм северокорейского и российского уголовного законодательства. Рассматриваются виды наказаний и их содержание по Уголовному кодексу Корейской Народно-Демократической Республики. Дополнительно обращается внимание на систему наказаний, содержание всех наказаний (особенно пожизненные исправительно-трудовые работы, исправительно-трудовые работы на определенный срок и исправительно-воспитательные работы), а также виды досрочного освобождения от их отбывания (специальное помилование, амнистия, досрочное освобождение от отбывания наказаний в случае перевоспитания осужденного). **Методология:** индукция, дедукция, анализ, синтез, сравнительно-правовой и формально-логический методы. **Выводы.** Формулируется авторская редакция ст. 27 Уголовного кодекса Корейской Народно-Демократической Республики «Виды наказаний». Представляется, что необходимо дальнейшее исследование Уголовного кодекса Корейской Народно-Демократической Республики и его сравнительный анализ с российским законодательством. **Научная и практическая значимость.** В статье выявлены особенности видов наказаний и их содержания по Уголовному кодексу Корейской Народно-Демократической Республики, что представляет интерес для сотрудников научно-исследовательских организаций и юридических факультетов образовательных учреждений.

Ключевые слова: Уголовный кодекс Корейской Народно-Демократической Республики, виды наказаний, система наказаний, досрочное освобождение от наказания.

Type of Punishments and their Contents According to the Criminal Code of Democratic People's Republic of Korea (Comparative Legal Analysis with Some Norms of the Russian Legislation)

Skiba A.P., Kovsh A.V., Myakhanova A.N.**

Purpose. The article compares legal analysis of a number of norms of North Korean and Russian criminal legislation. The types of punishments and their content are considered according to the Democratic People's Republic of Korea's Criminal Code. In addition, attention is drawn to the system of punishments, the content of all penalties (especially life-long correctional labor, correctional labor for a certain period and corrective-educational work), as well as types of early release from their serving (special pardon, amnesty, early release from serving sentences in case of re-education of the convict). **Methodology:** induction, deduction, analysis, synthesis, comparative-legal and formal-logical methods. **Results.** The article reveals the peculiarities of the types of punishments and their content under the Penal Code of the Democratic People's Republic of Korea, which is of interest to employees of research organizations and law faculties of educational institutions. **Scientific and practical significance.** The author's version of Article 27 of the Penal Code of the Democratic People's Republic of Korea's Criminal Code "Types of Punishments" is formulated, which is of interest to employees of research organizations and law faculties of educational institutions.

Keywords: Democratic People's Republic of Korea's Criminal Code, types of punishment, punishment system, early release from punishment.

* СКИБА АНДРЕЙ ПЕТРОВИЧ, начальник кафедры уголовно-исполнительного права Академии ФСИН России, доктор юридических наук, доцент, academy@apu.fsin.su

КОВШ АНДРЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ, доцент кафедры американских исследований Санкт-Петербургского государственного университета, кандидат исторических наук, akovsh@yahoo.com

МЯХАНОВА АЛЕКСАНДРА НИКОЛАЕВНА, доцент кафедры уголовного права и криминологии Бурятского государственного университета, судья в отставке, alex27-m@mail.ru

** SKIBA ANDREY P., Head of the Department of the Penal Law of the Academy of the FPS of Russia, Doctor of Law, Associate Professor
KOVSH ANDREY V., Associate Professor of the Department of American Studies of the Saint Petersburg State University, Candidate of Historical Sciences

МЯХАНОВА ALEKSANDRA N., Associate Professor of the Department of Criminal Law and Criminology of the Buryat State University, Judge Emeritus

